
Kienle in den Schlagzeilen
Post by “Insulaner” of Oct 27th 2023, 10:36 am

Hallo zusammen,

was ich bei der ganzen Sache nicht verstehe: wenn die eine Liste aller Fahrzeugnummern
haben, warum nehmen sie eine Nummer doppelt? Das muss doch irgendwann auffliegen,
spätestens wenn diese Fahrzeuge in einem Land zugelassen werden. Ich hätte eine Nummer
genommen die nicht unter bekannten Fahrzeugen aufgeführt ist. Oder gibt es mittlerweile mehr
W198 als das Werk verlassen haben? 

Aber letztendlich sind es doch Originale, zumindest genauso Original wie die Fahrzeuge bei
denen bei einer "Restauration" 80% der Karosserieblechteile ersetzt werden.

Viele Grüsse,

Hagen

1https://forum.mercedesclub.de/index.php?thread/24853-kienle-in-den-schlagzeilen/&postID=238390#post238390
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